



南小 学校通信

大泉町立南小学校 NO 3 令和6年5月7日(火)



授業参観・学級懇談会

ありがとうございました

授業参観では、各学級とも大勢の保護者の皆様にご出席いただき、充実した参観とすることができました。学校で頑張っている姿をおうちの人に見せたくて、目を輝かせ生き生きと授業に臨む児童の姿がたくさん見られました。



また、学級懇談会にも多くの保護者の皆様にご参加していただき、ありがとうございました。

子どもたちの健やかな成長のためには、学校と家庭が力を合わせて取り組んでいくことが必要だと思います。これからも保護者の皆様にご協力をお願いすることがあると思いますが、その際はよろしく願いいたします。

交通安全教室

19日(金)、1・2年を対象に、南小敷地周辺で交通安全教室が行われました。当日は風がやや強くあいにくの天候でしたが、保護者の方々に協力して頂き無事終了することができました。子どもたちは、担任の先導で整列し、駐車中のトラックの脇をドアに注意しながら通行したり、階段に注意して歩道橋を渡ったり、しっかり手を上げて横断歩道を渡ったりと、安全に気をつけて取り組んでいました。

また、交通指導に当たってくださった保護者の方にもしっかりとあいさつができていました。低学年で身につけた交通マナーは事故未然防止につながりますので、ご家庭でも継続したご指導をお願いいたします。

交通指導にご協力頂いた保護者の皆様、ありがとうございました。



あいさつと感謝の言葉

今年度も南小の重点目標の一つに「あいさつ・感謝の言葉」を取り入れています。多くの子どもたちは、登校時、大きな声で「おはようございます」と言えます。校舎内ですれ違った際にも、「こんにちは」と言える児童がたくさんいます。「あいさつと感謝の言葉は人と人の心をつなぐ魔法の言葉」「あいさつと感謝の言葉で笑顔いっぱい友だちいっぱい楽しい学校に」という話を始業式で子どもたちに伝えました。

心をつなぐ「あいさつ・感謝の言葉」で、笑顔あふれる南小をつくっていきたいと思います。